

Gratitud del presidente de Bolivia a la ayuda para mitigar incendios en Chiquitania



La Paz, 8 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, agradeció a las más de 4 500 personas, instituciones y el apoyo de 15 países que por más de 45 días contribuyeron a mitigar los incendios en la Chiquitania.

“Agradezco a nuestras FFAA, Policía, voluntarios, brigadistas, bomberos extranjeros y representantes de las 196 instituciones, 15 países y organizaciones que se movilizaron en la Chiquitania hasta lograr apagar todos los focos de calor el día de ayer lunes 7”, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

El comandante en jefe de la Fuerzas Armadas (FFAA), Williams Kaliman, confirmó el lunes que hasta el domingo se registraron cero focos de calor en esa región ubicada entre Gran Chaco y la Amazonía, aunque mantienen los controles antiincendios.

La logística destinada por el Gobierno nacional, con un desembolso de al menos 23 millones de dólares, permitió reducir los focos de calor de ocho mil 461 registrados el 17 de agosto, fecha en la que el Estado intervino con dos helicópteros con bambi bucket para sofocar el punto de incendio en la comunidad de Chochis.

Posteriormente se coordinaron varias acciones, entre ellas la creación del Gabinete de Emergencia Ambiental el 21 de agosto pasado y la contratación del avión cisterna Supertanker, considerado el más grande del mundo, que junto a otras aeronaves mitigaron el fuego.

La cooperación internacional fue destaca en varias ocasiones por el mandatario boliviano y la ayuda brindada por los gobiernos de Perú con el envío de dos helicópteros, al de Rusia con el avión Ilyushin, así como los de Argentina y Francia por colaborar con personal especializado en esas contingencias.

Contribuyeron además Bélgica, Colombia, Japón, Canadá, China, Corea del Sur, Estados Unidos, Inglaterra y Suiza.

En otro tuit, el Jefe de Estado rindió un homenaje a los bomberos voluntarios y comunarios que perdieron la vida en esa ardua lucha para defender a la Madre Tierra.

“Nuestro homenaje a los bomberos, voluntarios y comunarios que perdieron la vida en la lucha contra el fuego. El mejor agradecimiento por su sacrificio es trabajar, a nivel nacional e internacional, para preservar el medio ambiente de los grandes peligros del calentamiento global”, manifestó.

Superada la contingencia, Bolivia comenzará con un plan de recuperación de la flora y la fauna, con la colaboración de expertos ambientales y la población de la Chiquitania.

El Gobierno aseguró que financiará todos los proyectos para la construcción de represas, pozos y atajados que garanticen la provisión de agua a las zonas afectadas por el incendio, además de otros planes como el fortalecimiento de la salud, electricidad, educación y telecomunicaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204327-gratitud-del-presidente-de-bolivia-a-la-ayuda-para-mitigar-incendios-en-chiquitania>



Radio Habana Cuba